

JORDAN - ISRAEL - JORDAN (5 Malam)

Hari 1, Amman - Tiberias

Tiba di Amman, anda akan dijemput oleh staff kami dan setelah menyelesaikan proses imigrasi anda akan diantar mengunjungi Gunung Nebo yang merupakan tempat peristirahatan terakhir Nabi Musa (Ul.34:1-12), bila cuaca cerah seluruh Tanah Terjanji akan dapat terlihat dari tempat ini. Setelah makan siang di perjalanan, anda akan menuju perbatasan Jordan-Israel. Seusai proses imigrasi, anda diantar menuju hotel di Tiberias untuk check-in dan bermalam disana.

Hari 2, Tiberias

Hari ini anda akan mengunjungi sekitar Danau Galilea, Bukit Sabda Bahagia tempat Yesus khotbah di atas bukit dan mengajarkan 8 Sabda Bahagia (Mat.5-7), Tabgha tempat Yesus menggandakan 5 roti dan 2 ekor ikan untuk memberi makan 5.000 orang (Mrk.6:30-44), Gereja Primat Petrus tempat Yesus menampakkan diri kepada murid-muridNya di tepi pantai (Yoh.21:1-14), Kapernaum yang disebut juga "Kota Yesus" tempat Yesus banyak memberikan ajaran (Luk.4:31-37). Lalu anda berkesempatan untuk berlayar mengelilingi Danau Galilea dengan perahu, kemudian menikmati makan siang dengan menu Ikan Petrus. Setelah itu menuju ke Kana tempat Yesus membuat Mukjizat yang pertama yaitu mengubah air menjadi anggur pada pesta pernikahan (Yoh.2:1-11). Dari sana kita akan menuju Nazareth untuk mengunjungi Gereja Warta Gembira tempat Bunda Maria menerima kabar gembira dari Malaikat Gabriel bahwa dirinya tengah mengandung Yesus Kristus (Luk.1:26-38), Kemudian kita akan mengunjungi Gereja Santo Yoseph bekas tempat tinggal Keluarga Kudus (Yoseph, Maria dan Yesus), dan apabila waktu memungkinkan anda berkesempatan untuk mengunjungi Sumur Maria. Setelah kunjungan kita akan kembali ke hotel untuk beristirahat.

Hari 3: Tiberias - Haifa - Bethlehem

Pagi ini kita meninggalkan kota Tiberias menuju ke kota Haifa yang merupakan sebuah kota pelabuhan untuk melihat Gereja Stella Maris di Gunung Karmel, tempat nabi Elia. Kemudian kita akan singgah di Caesarea untuk melihat Aquaduct peninggalan Raja Herodes Agung. Kemudian perjalanan dilanjutkan dengan mengunjungi Jaffa, Caesarea Maritim. Siang hari kita memasuki Kota Mulia Jerusalem. Setibanya di Jerusalem kita akan mengunjungi Bukit Sion, Makam Raja Daud dan Ruang Perjamuan Terakhir (Mat. 26:26-29) serta Gereja St. Peter Gallicantu (Mat. 26:69-75) tempat Yesus dipenjara dan juga rumah Imam Kayafas. Bermalam di Jerusalem.

Hari 4: Bethlehem - Jerusalem - Via Dolorosa - Golgota - Garden Tomb

Pagi hari kita akan mengunjungi kota Bethlehem untuk melihat tempat Kelahiran Yesus (Luk 2:1-20), Kota Tua Jerusalem, Tembok Ratapan, Gereja St. Anna & Kolam Bethesda dimana Yesus menyembuhkan orang lumpuh (Yoh 5:1-18). Kemudian kita berkesempatan untuk menyusuri Via Dolorosa yang berakhir di Gereja Makam Kudus (Yoh 19:16-27). Perjalanan hari ini akan ditutup dengan mengadakan perjamuan kudus di Kubur Kosong / Garden Tomb (Yoh 19 : 41-42). Bermalam di Jerusalem

Hari 5 : Jerusalem - Qumran - Dead Sea

Pagi hari mengunjungi Bukit Zaitun untuk foto group dengan latar belakang pemandangan kota Jerusalem dan Gereja Bapa Kami (Mat. 6:5-15) terdapat Doa Bapa Kami lebih dari 85 bahasa. Menuju Dominus Flevit (Luk. 21:20-24) tempat Yesus menangi Kota Jerusalem, Jalan Minggu Palem (Mar. 11:1-11) dan Taman Getsemani (Luk. 22:39-42) tempat Tuhan Yesus melewati saat-saat terakhirnya sebelum ditangkap tentara Romawi. dilanjutkan ke Qumran tempat ditemukannya gulungan kitab suci. Sore hari anda diberi kesempatan kembali untuk mengapung di laut mati di sisi Israel, sambil bersantai dan melepas lelah. Kemudian kembali ke hotel di Jerusalem untuk beristirahat.

Hari 6 : Jerusalem - Amman Airport

Setelah sarapan pagi kita meninggalkan Jerusalem untuk menuju Allenby Border dan selanjutnya menuju Queen Alia International Airport di Amman untuk penerbangan kembali menuju Jakarta.

